



Visite de Tramétal

publié le 15/04/2019

Jeudi 11 Avril, une dizaine d'élèves de 3ème et de 4ème intéressés par la voie professionnelle sont allés visiter l'entreprise Tramétal à L'Isle Jourdain. Ils y ont été accueillis par M. Auché, qu'une fois encore nous remercions pour sa disponibilité auprès de nos élèves. Ces derniers ont apprécié la visite et la découverte de l'entreprise.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.